

Cañar

ya cuenta con caminos vecinales en óptimas condiciones en beneficio de 21.573 habitantes

En el Cañar, el Gobierno Nacional ha invertido más de 273.732 MM en obras viales en beneficio de 225.184 habitantes. Dado que la red vial estatal es corta en la provincia, el Gobierno Nacional ha decidido compensar a los ciudadanos mejorando los caminos vecinales del Cañar.

La inversión en caminos vecinales es de 5.9 MM y beneficia directamente a quienes habitan en las zonas de influencia de los caminos vecinales Azogues - Luis Cordero - Leonan - Matrama, Antonio Borrero - San Miguel - Jatumpamba y Anillo Vial de Guapán.



OTROS PROYECTOS EN EJECUCIÓN

En el Cañar además se ejecuta la construcción de las vías Zhud - Cochancay - El Triunfo, de 98 kilómetros; vía Tambo - Ingapirca, de 27 km.; carretera La Troncal - Puerto Inca, de 27 km.; y, las vías Ducur - Gualleturo y Jalupata - Chontamarca de 25 kilómetros. Asimismo se realiza el mejoramiento de la vía Déleg - Surampalti - Bayandel - El Rocío; y, la ampliación de la Av. 16 de Abril, de 6.5 km.



CAMINOS VECINALES IMPULSAN ACTIVIDADES AGROPECUARIAS, TURÍSTICAS Y ARTESANALES

El camino vecinal Azogues - Luis Cordero - Leonan - Matrama de 10 Km., se ejecutó con una inversión de 2 MM, en beneficio de 9.153 habitantes de las parroquias Luis Cordero, San Marcos, Quillopungo, Leonan y Matrama.

Asimismo, 3.567 habitantes de las parroquias Antonio Borrero, San Juan Bosco, San Miguel de Porotos, Vegapamba y Jatumpamba, se benefician con la reconstrucción del camino vecinal Antonio Borrero - San Miguel - Jatumpamba de 8 Km., reconstruido con 2.2 MM.

Con una inversión de 1.6 MM, el Gobierno rehabilitó el Anillo Vial de Guapán de 7,7 Km., pensando en el desarrollo económico social de 8.853 habitantes de las parroquias Guapán, Cachipamba, Zhindilig y Chacapamba.

Este proyecto integral permite el crecimiento y desarrollo de las comunidades, facilitando el transporte de sus productos desde la localidad hacia los grandes centros de consumo.



DATOS TÉCNICOS DE LA OBRA

Los tres caminos rurales reconstruidos a nivel de pavimento flexible, cuenta con cunetas y excelente señalización; además contempla la construcción de los sistemas de alcantarillado para las poblaciones de Luis Cordero, San Miguel de Porotos y Anillo Vial Guapán; así como la rehabilitación de los accesos a centros educativos de las localidades de San Miguel de Porotos y San Marcos; al igual que, la pavimentación de las vías del parque central de la parroquia Luis Cordero y el acceso al Subcentro de Salud de esa misma localidad.

